

Bauspielplatz – Oktober 2023

Die Kinder der gesamten 4. Klassenstufe bedanken sich recht herzlich bei „smile eyes“. Ohne unseren Paten, wären die Tage auf dem [Bauspielplatz Ost](#) nicht möglich gewesen.

Die Kinder der Theodor- Körner- Grundschule konnten nach der Begrüßung vom Team und der wichtigen Einführung in die Regeln des Bauspielplatzes und des Ausleihverfahrens direkt loslegen. Nach einigen Minuten des Überlegens bildeten sich kleine Teams und erste Ideen wurden besprochen. Ein paar andere Kinder nutzten jegliche Fortbewegungsmittel, andere kletterten von einer Etage zur nächsten und entdeckten Verstecke, geheime Wege und Aussichtsplattformen. Wieder andere spielten Dosenwerfen, einige mischten Kreidefarben an und verschönerten die Konstruktionen mit Farbe.

Jedes Kind hatte Spaß auf dem Bauspielplatz Ost. Wir kommen gerne wieder.

